

Événement en marge de la 67^e session du Comité exécutif

Séance d'information de haut niveau animée par
Dr. Abdullah Abdullah, Chef de l'exécutif d'Afghanistan

sur la Conférence de Bruxelles sur l'Afghanistan,
organisée conjointement par le Gouvernement afghan et l'Union européenne

Introduction : M. Filippo Grandi,
Haut Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés



L'Union européenne et le Gouvernement afghan organiseront conjointement le 5 octobre 2016 la Conférence de Bruxelles sur l'Afghanistan qui permettra au Gouvernement afghan de parler des réformes récemment mises en œuvre et de sa vision pour l'avenir. Cette conférence donnera à la communauté internationale l'occasion de manifester un appui politique et financier soutenu pour la paix, la bonne gouvernance et le développement en Afghanistan. Il est largement reconnu que, pour trouver des solutions durables en faveur des millions d'Afghans déracinés, il faut s'attaquer aux causes profondes des conflits et des déplacements. Comme évolution positive, les plans de développement du Gouvernement d'unité nationale intègre les besoins des personnes retournées et des déplacés internes dans la Charte des citoyens et d'autres programmes nationaux prioritaires. Certes, les interventions humanitaires à court terme continuent à jouer un rôle essentiel dans l'atténuation des effets néfastes des conflits et des déplacements, mais elles ne sauraient remplacer des initiatives de développement intégrées et bien conçues pour des solutions durables.

Jeudi 6 octobre 2016

13h30 – 14h30

Palais des Nations – Salle XII

Un déjeuner léger et des rafraîchissements seront servis.

